

Challenge

17, 18 y 19 de mayo 2019

JUNIOR

# Montaña Central de Asturias



Memoria  
vuelta 2019



## Challenge Montaña Central de Asturias junior

Club Ciclista Puerta de Asturias

El día 18 de abril se presentó la Challenge Montaña Central de Asturias junior en Pola de Laviana



El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Laviana fue escenario de la presentación de la Challenge Montaña Central de Asturias Junior.

Con la presencia del alcalde de Laviana, Julio García, la alcaldesa de Riosa, Ana Díaz, el concejal del ayuntamiento de Lena Jesús Fernández, el presidente de la Federación de Ciclismo del Principado, José Antonio Díaz Soto, los presidentes de los clubes organizadores, Javier Borrás y Emilio García, así como representantes de los patrocinadores; Manuel Jorge Domínguez de MJD Sport y Antonio Díaz de Caja Rural, el coordinador general de la prueba, Rolando Díaz, presentó los recorridos y anunció los equipos que van a participar en la carrera.



Los alcaldes participantes quisieron destacar el empuje de esta carrera como gran impulsora del turismo, tal y como resaltó Julio García, quien señaló que "es una gran fuente para atraer a gente para que puedan apreciar los paisajes que tenemos".



# Challenge Montaña Central de Asturias junior

Club Ciclista Puerta de Asturias

**Maillot amarillo: Ayuntamiento de Laviana**  
**Gran Premio "Senderos Del carbón"**  
**Líder de la Clasificación General**



**Maillot rojo: Ayuntamiento de Riosa**  
**Líder de la clasificación de la Montaña**



**Maillot blanco: La Nueva España**  
**Líder de las Metas Volantes**



**Maillot verde: MJDsport**  
**Líder de la clasificación de la Regularidad**



**Maillot azul: el Zinc**  
**Primer asturiano clasificado**



**Maillot rosa: Hostelena – La Cava**  
**Primer extranjero clasificado**



# Challenge Montaña Central de Asturias junior

## Club Ciclista Puerta de Asturias

Un pelotón de 120 corredores recorrió las carreteras del Principado entre el 17 y el 19 de mayo.

La organización de la Challenge Montaña Central de Asturias junior, consiguió tener 18 equipos en la línea de salida, entre los que se encuentran los mejores juniors del panorama internacional.

			
<b>MMR Academy</b>	<b>Gijón Las Mestas</b>	<b>Ciudad de Oviedo Tartiere Auto</b>	<b>E.C. Carreño</b>
			
<b>Bathco</b>	<b>Aseguras Produque</b>	<b>Artepref Junior Team</b>	<b>Corbatas Pindal</b>
			
<b>Isidoro San Justo</b>	<b>Recambios callejo</b>	<b>Sanse Rotor</b>	<b>O.I.D. Cycling Team Ciclos Ehora</b>
			
<b>Arte en Transfer León</b>	<b>Baqué - Nabiga</b>	<b>Iuvenis Cycling Academy</b>	<b>Salchi - Iberauto</b>
			
		<b>Selección de Aragón</b>	<b>G Sport- Franco Forniture</b>

## Challenge Montaña Central de Asturias junior

Club Ciclista Puerta de Asturias

El día 17 de mayo se celebró la reunión de los organizadores con los directores de equipos, el Jurado Técnico y el jefe de Unidad Móvil de Seguridad Vial en el Ayuntamiento de Mieres.



En el parque Jovellanos de Mieres se realizó la presentación de los 18 equipos participantes, momentos antes de darse la salida.



## Sergio Gutiérrez primer líder de la Challenge

El ciclista cántabro, Sergio Gutiérrez Vargas, del equipo MMR Academy fue el vencedor de la primera etapa de la Challenge Montaña Central de Asturias, disputa entre Mieres y Figaredo sobre un recorrido de 81 kilómetros.

Tras la presentación de equipos realizada en el parque Jovellanos de Mieres, el alcalde de la localidad, Aníbal Vázquez y el concejal de Deportes Saul Martín, cortaban la cinta que daba inicio a esta primera etapa, que resultó muy disputada desde los primeros kilómetros y ya en la primera meta volante, situada en Figaredo, pasaba en primera posición el corredor chileno Marco Esteban Caruz Corrales, (Arte en Transfer-Leon), seguido de Diego Mena González, (O.I.D. Cycling Team-Ciclos Ebor), que encabezaban un grupo de doce corredores que rápidamente alcanzó una diferencia superior a los dos minutos sobre el pelotón. En la última meta volante del día, puntuó en primera posición Diego Mena González, ratificándose como vencedor de esta clasificación en la etapa.

Posteriormente los corredores deberían enfrentarse al alto de Carabanzo, que coronó en cabeza Guillermo Fernández Pedregal, (Ciudad de Oviedo- Tartiera Auto), seguido de Carlos González Marcano (Bathco) y Marco Esteban Caruz Corrales, (Arte en Transfer-Leon), que ocupó la tercera posición en el premio de la montaña.



Tras un peligroso descenso con la carretera mojada, se presentó en solitario en la línea de meta de Figaredo el corredor del MMR Academy, Sergio Gutiérrez Vargas, convirtiéndose en el primer líder de la Challenge Montaña Central de Asturias junior 2019.

Acompañaron en el pódium a Sergio Gutiérrez, Carlos González Marcano y Marco Esteban Caruz Corrales, como segundo y tercer clasificados de la etapa y también de la general. En la entrega de premios estuvieron presentes, Saul Martín, concejal de Deportes de Mieres, Luis Miguel Rodríguez de Tartiere Auto, Javier Borrás, presidente del Club Ciclista Figaredo y el exciclista Manuel Jorge Domínguez, que fueron los encargados de colocar los maillots de las diferentes clasificaciones.



## Challenge Montaña Central de Asturias junior

Club Ciclista Puerta de Asturias

Con salida y meta en Pola de Laviana se disputó la segunda etapa de la Challenge Montaña Central de Asturias, sobre un recorrido de 106 kilómetros.



El alcalde de Laviana, Julio García y el exciclista Manuel Jorge Domínguez, fueron los encargados de cortar la cinta y dar la salida de esta etapa, cuya primera parte constaba de cinco vueltas a un circuito por las carreteras del concejo y con las metas volantes al paso por la capital lavianesa. Se rodó a gran velocidad desde los primeros kilómetros y los constantes intentos de fuga eran neutralizados por el pelotón. En la primera meta volante de la jornada, puntuó en primera posición, David Arroyo (Aseguras – Produque) seguido de Fernando Manuel Guardo (GS Sport Franco Forniture) e Ismael Galindo (Salchi Iberauto). El equipo cántabro Aseguras Produque controló en todo momento el pelotón para que su compañero David Arroyo, obtuviera puntos nuevamente en la segunda de las metas volantes, esta vez en el sprint le siguieron, Marco Esteban Caruz Corrales (Arte en Transfer – León) y Alejandro San Miguel (Artepref). Posteriormente se formó una fuga compuesta por seis corredores que pasó por la última de las metas volantes encabezado por Alejandro San Miguel (Artepref), Daniel Fernando (Salchi Iberauto) y Sergio Muñoz (GS Sport Franco Forniture). El grupo de escapados comenzó la ascensión al alto de la Faya los Lobos con suficiente ventaja como para coronar en cabeza y el primero en pasar por el alto fue Pablo García (Salchi Iberauto), que lo hizo en solitario. Muy cerca le seguían Pablo Castrillo (Selección de Aragón) y Pablo Uría (MMR Academy). Tras un peligroso descenso, en el que el líder y varios compañeros dieron caza a los de cabeza, se presentó en Pola de Laviana un grupo de cuatro corredores que se disputaron el sprint, entrando en primera posición Jorge González (MMR Academy), segundo fue su compañero Sergio Gutiérrez, que se mantiene como líder de la general y en tercera posición cruzó la meta, Pablo García (Salchi Iberauto). El cuarto componente del grupo era Pablo Uría, también del equipo asturiano MMR Academy.

### Jorge González gana la segunda etapa de la Montaña Central

Sergio Gutiérrez se mantiene como líder



En la entrega de premios estuvieron presentes, el alcalde de Laviana, Julio García, el concejal de Seguridad, Nardi Otero, el concejal de Deportes de Riosa, Pedro Liébana y el exciclista Manuel Jorge Domínguez que impusieron los maillots a los líderes de las diferentes clasificaciones.



## El aragonés Pablo Castrillo gana la Vuelta a la Montaña Central

Ramón Fernández se lleva la última etapa

**La Challenge 2019 se decidió en la última jornada en el ascenso al Alto de Cordal**

El líder había mantenido el maillot amarillo en sus hombros la jornada del sábado, tras haber ganado la primera etapa con final en Figaredo, pero se le hizo dura la última subida de la vuelta, en el alto del Cordal y perdía la diferencia que sostenía sobre el segundo corredor de la general, el oscense Pablo Castrillo, hermano del corredor profesional en las filas del Movistar, Jaime Castrillo.

A las once de la mañana se daba la salida a la tercera etapa de la Challenge de la Montaña Central de Asturias. Por delante un recorrido de 106 kilómetros para decidir al vencedor de esta edición. El primer punto clave de la jornada estaba situado en la meta volante de Pola de Lena, por donde pasó en primera posición David Arroyo (Aseguras Produque) que aseguraba su liderazgo en esta clasificación. Tras él puntuaban Daniel Ferrando (Salchi Iberauto) y Matías Moreno (O.I.D. Cycling- Ciclos Ebor). Una vez superado ese paso, el control de los equipos dejó de ser tan estricto, lo que propició varios ataques de corredores que intentaban la fuga. Camino de Riosa se formaban varios grupos en cabeza de carrera y en la meta volante de la Ará pasaba ya en solitario el corredor del MMR Academy, Ramón Fernández Cuesta, con escasa diferencia sobre un trio de corredores que intentaban darle caza.

En el ascenso al Cordal, Ramón Fernández aumentaba su diferencia en cabeza y por detrás, al grupo de tres llegaban más corredores, entre ellos el segundo de la general, Pablo Castrillo (Selección de Aragón), mientras el líder pasaba serias dificultades en esta dura ascensión. El corredor escapado pasaba por el alto con diferencia suficiente como para llegar a la meta sin tener que arriesgar demasiado, mientras que por detrás los que se disputaban la general y las diferentes clasificaciones, tenían que jugársela en el peligroso descenso, donde varios corredores dieron con sus huesos en el asfalto.



Fernández se presentó en solitario en la meta de Pola de Lena con 35 segundos de ventaja sobre sus compañeros de equipo, Pablo Uría y Jorge González. En cuarta posición entró Pablo Castrillo, que según la diferencia con que había pasado por el alto podía vestirse de líder. Así lo confirmó el paso por meta de Sergio Gutiérrez portando el maillot amarillo con señales de haberse ido al suelo bajando el puerto, al intentar recuperar el tiempo perdido en la subida.



## Challenge Montaña Central de Asturias junior Club Ciclista Puerta de Asturias

Al aragonés Pablo Castrillo, le acompañaron en el pódium, Pablo García (Salchi Iberauto) y Sergio Gutiérrez (MMR-Academy), segundo y tercero respectivamente.

En la entrega de premios estuvo presente la alcaldesa de Lena Gema Álvarez que entregó el trofeo al vencedor de la etapa, Ramón Fernández. El concejal de Laviana, Bernardino Otero, fue quien impuso el maillot Amarillo al vencedor de la clasificación general, Pablo Castrillo. Posteriormente, Mariel Fernández, representante de El Zinc, colocó a Ramón Fernández el maillot de primer asturiano y seguidamente Francisco Costales hizo lo propio con el maillot de las metas volantes de La Nueva España que recayó en los hombros de David Arroyo.

El maillot al primer extranjero se lo llevó el colombiano Alejandro Brandon Rojas Vegas, que le fue impuesto por Juan Fernández en representación de Hostelena. Pablo García, subió al pódium para recibir el maillot de la montaña que entregó la alcaldesa de Riosa, Ana Díaz.

El exciclista Manuel Jorge Domínguez entregó el maillot de la regularidad a Sergio Gutiérrez y finalizó el acto con el equipo MMR Academy en el pódium, como vencedor de la clasificación por escuadras.



# Challenge Montaña Central de Asturias junior

Club Ciclista Puerta de Asturias

En estas imágenes de la entrega de premios, podemos ver al equipo MMR Academy en el pódium, como vencedor de la clasificación por escuadras y a todos los galardonados con autoridades y patrocinadores.



## Historia de la Vuelta Ciclista a la Montaña Central de Asturias

Durante trece años la Vuelta Ciclista a la Montaña Central de Asturias fue un referente internacional para la categoría Elite y Sub-23, antesala del profesionalismo y desde el año 2015 se organiza para la categoría junior.

La Vuelta Ciclista a la Montaña Central de Asturias nació en el año 1998, justo un año después de la desaparición de la histórica Vuelta Ciclista a los Valles Mineros. Fueron tres clubes los que organizaron aquella primera edición: A.D. Amigos del Ciclismo de Moreda, P.C. Santa Eulalia de Ujo y el C.C. Puerta de Asturias de Lena. Desde la tercera edición en el año 2000, el **Club Ciclista Puerta de Asturias** asume en solitario la organización de la prueba, siempre con colaboraciones de diferentes colectivos deportivos de todos los concejos de la Montaña Central de Asturias.

La Vuelta fue creciendo en cantidad y calidad de corredores nacionales, en un principio y posteriormente contó con la presencia de equipos extranjeros. Podían verse en la salida equipos franceses, portugués y numerosos corredores de diferentes nacionalidades: argentinos, rusos, italianos, franceses, portugueses, mexicanos, chilenos, colombianos, ucranianos...

Las dificultades económicas y los problemas con Tráfico obligaron a suspender la prueba en 2011, pocos días antes de la celebración de la misma.

A pesar de ese varapalo, el Club Ciclista Puerta de Asturias, siguió organizando carreras de forma individual y en el año 2015 junto al Club Ciclista Figaredo, deciden sacar adelante un nuevo proyecto denominado Challenge Principado de Asturias junior.

Tras el éxito de la primera edición, se creó un nuevo club en la zona denominado C.C. Monte Llosorio, que también participó en la organización de varias ediciones de la challenge y se recupera el nombre de Montaña Central de Asturias, aunque el ámbito de actuación ya no se circunscribe únicamente a esta comarca.

La Challenge Montaña Central de Asturias junior, es a día de hoy una de las pruebas más importantes de España para esta categoría.

## Palmarés categoría Élite y Sub-23

AÑO	VENCEDOR	PROCEDENCIA	EQUIPO
1998	José L. Sánchez de la Rocha	Vigo	SuperFroiz (Pontevedra)
1999	Jose A. Berdayes	Asturias	Puertas Portadeza (Vizcaya)
2000	Manuel Calvente	Granada	Pinturas Banaka (Vizcaya)
2001	Efraín Gutiérrez	Cantabria	MaviSport (Cantabria)
2002	Javier Ramírez	Ciudad Real	Fiat-Calfisa (Granada)
2003	Rodrigo García	Granada	Ciudad Zafra (Badajoz)
2004	Rafael Ballester	Valencia	Nagares-Codiagro (Cuenca)
2005	David Pérez	Vizcaya	Azysa-Bricotariler (Navarra)
2006	Carlos Oyarzun	Chile	Ciudad de Oviedo-Tartiere Auto
2007	Pedro García Villa	Asturias	Construcciones Paulino
2008	Ismael Esteban Agüero	Cantabria	Construcciones Paulino
2009	Enrique Salgueiro	Coruña	Extremadura-Spiuk
2010	Israel Pérez	Cáceres	Extremadura-Spiuk

## Palmarés categoría junior

AÑO	VENCEDOR	PROCEDENCIA	EQUIPO
2015	Gonzalo Carvalho	Portugal	C.C. Bairrada Portugal
2016	Eduardo Pérez Landaluce	Oviedo	MMR Academy – Samuel Sánchez
2017	Juan Fernando Calle	Colombia	Plataforma Central Iberum
2018	Daniel Norena	Colombia	C.C. Bairrada Portugal
2019	Pablo Castrillo Zapater	Huesca	Selección de Aragón

# Challenge Montaña Central de Asturias junior

## Club Ciclista Puerta de Asturias

### ORGANIZACIÓN

Los socios de los clubes ciclistas organizadores trabajaron para que todo saliera con el menor número de errores posibles. El dispositivo organizativo estuvo compuesto por:

15 motoristas de de la Guardia Civil de Tráfico que velaron por la seguridad de la caravana ciclista.

Guadía Civil Rural de Lena, Mieres, Aller y Laviana.

Policía Local de Mieres, Lena y Laviana.

20 motoristas hicieron de enlace, seguridad vial, etc.

Los socios de los clubes desempeñaron labores de (conductores, colocación de vallas, pancartas, señalización, etc).

5 jueces árbitro del colegio asturiano (cuatro en coches y uno en moto).

Coche neutro de la Federación de Ciclismo del Principado.

Médico permanente en carrera.

2 ambulancias con personal técnico.

Radio Vuelta: Fermín Trueba (Cantabria).

Foto Finish: BeCrono.

10 vehículos de Tartiere Auto.

Coche escoba de Garaje Domínguez.



## Challenge Montaña Central de Asturias junior

Club Ciclista Puerta de Asturias



Un año más, **Tartiere Auto** puso a disposición de la vuelta los mejores vehículos de su flota, imprescindibles para realizar los diferentes trabajos organizativos.

El alcalde de Laviana, Julio García, y la alcaldesa de Riosa, Ana Díaz, vivieron la prueba en directo desde los vehículos de la caravana.



La asociación SIED Asturias colaboró con la organización de la vuelta y señaló todas las carreteras afectadas por el paso de la carrera.



## Challenge Montaña Central de Asturias junior

### Club Ciclista Puerta de Asturias

La Vuelta Ciclista a la Montaña Central de Asturias supone un revulsivo turístico para la zona

La caravana de la Challenge Montaña Central junior, estaba compuesta por unos ochenta vehículos, entre coches, motos y furgonetas.

Guardia Civil de Tráfico, Guardia Civil Rural, policías locales, Protección Civil, unos 60 voluntarios de los clubes ciclistas que desempeñan diferentes labores de organización, cinco jueces árbitros del colegio asturiano, un médico permanente en carrera y dos ambulancias con personal sanitario, es el dispositivo organizativo con que cuenta la carrera. Además, debemos añadir unas doscientas personas de los equipos, entre corredores, directores, mecánicos y masajistas.

La Vuelta a la Montaña Central de Asturias 2019 contó con 18 equipos, cuatro de ellos eran asturianos, pero el resto venían de diferentes regiones del territorio nacional y la organización se encargó de alojarlos desde un día antes de que comenzara la prueba. Los equipos estaban compuestos por siete corredores y varios técnicos. Pero a todo esto tenemos que añadir un importante número de familiares y aficionados que pasaron este fin de semana en nuestra región, atraídos por la prueba ciclista.

El hecho de que los corredores sean jóvenes de entre 17 y 18 años hace que sean muchos los familiares que quieren estar cerca de los deportistas y acuden a las carreras en que participan, algo que se ve reflejado en pernотaciones en los hoteles de nuestra zona y consumiciones en los establecimientos hosteleros, a lo que hay que añadir el repostaje, tanto de los vehículos de carrera como de seguidores, lo que da un valor añadido a la prueba deportiva, ya que refleja un impacto directo en la economía de la zona.



Familiares de ciclistas cántabros que se alojaron en un hotel de Mieres, comiendo en un restaurante de Laviana



Los conjuntos que participaron en la Vuelta a la Montaña Central 2019, fueron: G Sport Franco Fornitue de **Cordoba** y Iuvenis Cycling Academy de **Granada**; los **madrileños** Salchi Iberauto y Sanse Rotor, el **vizcaíno** Baqué – Nabiga, el **leonés** Arte en Trasfer-León, los **burgaleses** Artepref Junior Team y Recambios Callejo, los **cántabros** Aseguras Produque, Corbatas Pindal, Isidoro San Justo, y The Bathco; el **castellanomanchego** O.I.D. Cycling Team-Ciclos Eborá; la Selección de **Aragón** Junior, y los cuatro equipos asturianos con corredores en esta categoría; MMR Academy, Ciudad de Oviedo-Tartiere Auto, Gijón-Las Mestas y la Escuela de Ciclismo Carreño.



La organización de la prueba corrió a cargo de los clubes Puerta de Asturias y Figaredo, que contaron con la colaboración de la Federación de Ciclismo del Principado de Asturias.

El acuerdo alcanzado con el Ayuntamiento de Laviana para llevar allí una de las etapas de este año, demuestra el crecimiento de la prueba que ya contaba con el patrocinio de los ayuntamientos de la Montaña Central de Asturias; Mieres, Lena, Riosa y Morcín.

También hay que añadir colaboradores tan importantes como; La Nueva España, Tartiere Auto, El Zinc, MJD-Sport y Caja Rural de Asturias.

# Challenge Montaña Central de Asturias junior

## Club Ciclista Puerta de Asturias

### Impacto mediático de la Vuelta a la Montaña Central



Las actividades deportivas que organizamos, complementan su impacto directo en los beneficiarios a través de su repercusión en los medios de comunicación y la canalización de mensajes a través de las redes sociales.

Además de la presencia en los medios, la actividad de comunicación canalizada a través de la red Internet, que incluye información completa sobre todo lo acontecido en la Challenge Montaña Central de Asturias, tiene presencia en la web oficial [www.ciclismoenasturias.com](http://www.ciclismoenasturias.com), así como en sus propias redes sociales.

Las cámaras de la TPA nos acompañaron todas las etapas. Diariamente había un resumen de lo acontecido en la jornada en el informativo de las 21:00h. con imágenes de la carrera y entrevistas a los protagonistas.

La Nueva España, diario oficial de la Challenge Montaña Central de Asturias Junior informó diariamente del desarrollo de la prueba y nos cedió una página con la publicidad de nuestros patrocinadores.

La web: [www.ciclismoenasturias.com](http://www.ciclismoenasturias.com), ofreció toda la información oficial de la prueba y en ella se alojó el contenido multimedia que se puso a disposición de aficionados y medios de comunicación.

El departamento de comunicación del C.C. Puerta de Asturias envió notas de prensa diarias a todos los medios y fueron muchos los que se hicieron eco y divulgaron las noticias.

En las webs especializadas; Esciclismo.com, Bici ciclismo, Ciclo 21, etc. podemos ver estas publicaciones.



Rolando Díaz, coordinador general, atiende a la TPA durante la presentación

Adjuntamos al final las páginas de La Nueva España

## Ciclismo

# La Vuelta a la Montaña Central, con veinte equipos y 120 corredores

La prueba para la categoría junior se iniciará el 17 de mayo y tendrá tres etapas

R. MENÉNDEZ  
OVIEDO

La Vuelta a la Montaña Central, la prueba ciclista más importante del Principado de Asturias para corredores junior, se disputará los días 17, 18 y 19 de mayo. Durante trece años la carrera, que cuenta con la colaboración de LA NUEVA ESPAÑA, fue un referente internacional para las categorías elite y sub-23, y desde el año 2015 se organiza para la categoría junior.

Por quinto año consecutivo, los

clubes ciclistas Figaredo y Puerta de Asturias, aúnan esfuerzos para sacar adelante esta carrera por etapas que ya se ha hecho un hueco en el calendario nacional. La dilatada experiencia organizativa de estas asociaciones, que cuentan con un componente humano colmado de conocimiento en el mundo del ciclismo, garantiza el éxito de la Challenge Montaña Central de Asturias junior. El acuerdo alcanzado recientemente con el Ayuntamiento de Laviana para llevar allí una etapa demuestra el crecimiento de la



Los corredores durante una de las etapas de la pasada edición. | LNE

prueba, que ya contaba con el patrocinio de los ayuntamientos de Mieres, Lena, Riosa y Morcín.

También hay que añadir colaboradores tan importantes como Tartiere Auto y MJD-Sport, sin olvidar el apoyo que ofrece la Federación de Ciclismo y el Gobierno del Principado de Asturias.

El portugués del C.C. Bairrada Gonzalo Carvalho, de 17 años, fue el vencedor de la primera edición ju-

nior, disputada en 2015, a quien sucedió en el podio un año más tarde el asturiano Eduardo Pérez Landaluze, del equipo MMR Academy-Samuel Sánchez, una de las promesas del ciclismo en nuestra región. En 2017 se alzó con la victoria el colombiano Juan Fernando Calle (Plataforma Central Iberum) y en la última edición disputada el vencedor fue su compatriota Daniel Norena (C.C. Bairrada).

Alrededor de 120 corredores pertenecientes a 20 equipos compondrán el pelotón de la Challenge. La organización pretende mantener el número de equipos nacionales, a los que, como en ediciones anteriores, se podrán unir equipos extranjeros.

Con esta Challenge se consigue organizar un evento de calidad destinado a ciclistas que en un futuro no muy lejano formarán parte del pelotón profesional.

## Polideportivo

### Press banca | Nuevo título mundial y récord para el asturiano Julio García

El asturiano Julio García consiguió un nuevo título mundial y récord en el tercer Campeonato del Mundo de repeticiones de press banca, organizado por APROFIDE. La competición consiste en hacer el mayor número posible de repeticiones sin dejar la barra en el pecho con 100 kilos.

El asturiano Julio García debutaba en su nueva categoría, master 4 (55 años), y buscaba batir el anterior récord, que estaba en 24 alzadas. Julio García realizó 41 repeticiones con 100 kg, consiguiendo el título y hacer un nuevo récord, siendo segundo en el trofeo absoluto por solo tres repeticiones de diferencia. La camiseta con la que compitió se la va a entregar a Dani Suárez, el joven de Pola de Siero que está luchando contra la leucemia.



Julio García, en el Campeonato del Mundo de press banca. | LNE

### Tenis de mesa | El Luarca femenino se juega el ascenso a División de Honor

El Luarca Tenis de Mesa se enfrentará al Elvissa Carmen Peluqueros Patrhum (Sant Jordi-Mallorca), en la primera ronda eliminatoria de la fase de ascenso a División de Honor, encuentro que se disputará mañana, sábado, a las 10.00 horas, en Boadilla del Monte (Madrid).

De ganar la primera eliminatoria, las luarquesas volverían a jugar una segunda ronda, a las 18.00 horas, en la que podrían conseguir el ascenso a la máxima categoría del tenis de mesa femenino.

### Karting | La última prueba del Social Regueiro Sport se disputará mañana en Cangas del Narcea

El Karting Cibuyo Toño Fernández de Cangas del Narcea, organizador del XI Social de Karting Regueiro Sport, ya está preparando la última prueba de este popular certamen social, que se celebrará mañana, sábado, en las instalaciones del Circuito Permanente de Karting de Cibuyo Toño Fernández.

Como es habitual en este Social, la últi-



El equipo que representó al Club Principado en la Copa Federación de jóvenes promesas. | LNE



Las integrantes del Luarca Tenis de Mesa femenino de Primera Nacional. | LTM

ma prueba se desarrollara íntegramente en una jornada, siendo la matinal para entrenamientos libres, y la tarde para el desarrollo de la prueba, con los entrenamientos cronometrados y la carrera oficial.

Las clasificaciones están lideradas por Mateo Suárez Alonso (alevín), Pelayo Suárez Alonso (cadete), Alfonso Fernández Menéndez (X-30) y Alberto Cocaña (KZ-2). Las inscripciones para esta cuarta y última prueba ya están abiertas y se puede acceder al boletín de inscripción en la página web [www.kartingcibuyo.es](http://www.kartingcibuyo.es).

### Tiro | Buen nivel de los participantes del Club Principado en la Copa Federación de jóvenes promesas

Los tiradores del Club Principado tuvieron una destacada actuación en la Copa Federación de jóvenes promesas, disputada en Murcia. Covadonga Fátima Lledias fue subcampeona en alevín femenino (PAC con soporte); Sira Álvarez, campeona en alevín femenino (PAC sin soporte); Mizar Lucía, subcampeona en infantil femenino (CAC); Javier García, quinto en infantil masculino (CAC); Ignacio Tresguerres, tercero en cadete masculino (CAC); Alejandro Arévalo, tercero en sub-23 masculino (PAC); Ignacio Fernández, quinto en sub-23 masculino (PAC) y Mariano Díaz, campeón en sub-23 masculino (CAC).

### Boxeo | El Regional, desde hoy hasta el domingo en Cangas de Onís

El pabellón polideportivo municipal Juan Antonio Vega Díaz, de Cangas de Onís, albergará desde hoy, viernes, al domingo los Campeonatos de Asturias de boxeo, bajo organización de la Federación de Boxeo del Principado de Asturias, en colaboración con el Club Box de Cangas de Onís y el Patronato Deportivo Municipal.

Las veladas de disputarán a partir de las 20.00 horas. La entrada será de 10 euros por jornada, aunque también se puede adquirir un tique valadero para los tres días del Regional al precio de 20 euros, según informa J.M. CARBAJAL.

## Ciclismo



Por la izquierda, Rolando Díaz, Jesús Fernández, Ana Díaz, Julio García y José Antonio Díaz Soto, "Walker", durante la presentación de la prueba | F. GELJO

## La Challenge Montaña Central, a escena

La prueba junior se disputará los días 17, 18 y 19 con un pelotón de gran calidad

**Pola de Laviana, R. MENÉNDEZ**

Los mejores junior del panorama internacional se darán cita en Asturias los próximos 17, 18 y 19 de mayo para participar en la "Challenge Montaña Central", una prueba que está organizada por el club ciclista Puerta de Asturias y por el club Ciclista Figaredo, y además cuenta con el patrocinio de LA NUEVA ESPAÑA.

Con la presencia del alcalde de Laviana, Julio García, la alcaldesa de Riosa, Ana Díaz, el concejal del Ayuntamiento de Lena, Jesús Fernández y el presidente de la Federación de Ciclismo del Principado, José Antonio Díaz Soto, "Walker", se presentó, ayer, en el Consistorio lavianés esta carrera. Una competición que se disputará en tres etapas con un total de 290 kiló-

metros de recorrido y un pelotón de 120 corredores enmarcados dentro de 18 equipos que se encuentran entre los mejores juniors del panorama internacional.

Los alcaldes participantes quisieron destacar el empuje de esta carrera como gran impulsora del turismo, tal y como resaltó Julio García, quien señaló que "es una gran fuente para atraer a gente para que puedan apreciar los paisajes que tenemos".

La primera jornada se disputará la tarde del viernes 17 y discurrirá entre Mieres y Figaredo. El parque Jovellanos de Mieres será escenario de la presentación de los equipos que posteriormente tomarán la salida en la calle Manuel Llana de dicha localidad, para pasar por Santullano, Ujo, Santa Cruz y Caborana, antes de dirigirse a Pola de Lena y

ascender al alto de Carabanzo, situado a tan solo 5 kilómetros de la meta.

En la segunda jornada, el sábado 18, la caravana ciclista se dirigirá a Pola de Laviana, donde se situará la salida y la meta de la etapa donde se disputará un circuito llano en la primera parte antes de afrontar la ascensión al alto de la Faya de los Lobos, por donde pasará el pelotón cuando falten 14 kilómetros para finalizar la carrera. La etapa definitiva será la mañana del domingo día 19, con salida en Santa Eulalia de Morcín y meta en Pola de Lena. Los corredores tendrán que enfrentarse a un recorrido de 106 kilómetros, con las metas volantes situadas en Pola de Lena y L'Ará de Riosa, donde comenzará la ascensión al alto del Cordal, de primera categoría, que podría sentenciar la prueba.

## PESCA

## La temporada se anima, con doce salmones, cinco en el Sella

Buena jornada la de ayer en los ríos salmoneros asturianos, donde se pescaron doce ejemplares. Tres, en el Narcea: José Antonio Llavona, de Mieres, en El Texu, de 5,720 kilos; Emilio Menéndez, de Madrid, 7,215, en La Cerezalina y Juan Manuel Miranda, de Gijón, 6,145, en La Bouza. En el Eo pescó uno José César Muñoz, de Pontevedra, en El Cairo, de 5,350. Tres se sacaron en el Cares y los echaron a tierra, Armando Soto, de Gijón, de 4

kilos, en El Cigarrillo; Raúl Ramiro Rivas, de Panes, de 6,600, en El Arrudo, y un aficionado que no dio datos, de 4,700, en Monejo. Y los otros cinco salieron en el Sella. Los pescaron Julio César Vázquez, de Nava, de 5,110 kilos, en zona libre; Carlos Blanco Sordo, de Santianes, de 5,550, en La Uña; Jorge de Onate de Onate, de Infiesto, de 3,700, en La Palomar; un pescador de Soto de Cangas, que no facilitó sus datos, de 4,930, en

## Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	1	8
Esva	0	0
Narcea	3	36
Sella	5	37
Cares	3	23
<b>Total</b>	<b>12</b>	<b>104</b>

Envíe las fotos de sus capturas o de sus lances de pesca al correo [pescas@lne.es](mailto:pescas@lne.es)

Puente Romano, y Joaquín Fanjul Gutiérrez, de Pola de Siero, de 5,100, en el coto de Torano. Salvo este último, que lo sacó a mosca, los nueve restantes salieron con cebo natural.

Consiga ahora con

## La Nueva España LAS RÉPLICAS ORIGINALES DE LOS COCHES DEL RALLY DAKAR



EDICIÓN COLECCIONISTA • TERMINACIONES DE GRAN CALIDAD



**HILUX 2017**

**AL-ATTIYAH - M. BAUMEL**

ESCALA 1:43

**18 MAYO**



PRÓXIMAS ENTREGAS

**DUSTER 2016**

E. SPATARO - B. LOZADA

**25 MAYO**

**2008 DKR 2016**

S. PETERHANSEL - J.P. COTTRET

**1 JUNIO**

**RANGER 2017**

M. BULACIA - C. BUSTOS

**8 JUNIO**

**HILUX 2017**

N. ROMA - A. HARO BRAVO

**15 JUNIO**

**ALL RACING 2016**

O. TERRANOVA - B. GRAUE

**22 JUNIO**

**CADA SÁBADO  
UNA NUEVA ENTREGA**

## Ciclismo



Iván García Cortina celebra con rabia su triunfo al cruzar la línea de meta. | BETTINI PHOTO



Cortina, en el podio. | BETTINI PHOTO

# Iván Cortina se estrena y corta la sequía asturiana

- “Ahora tendré más confianza”, dice el gijonés tras ganar en EE UU
- Samuel Sánchez logró la última victoria profesional hace tres años

**Gijón, Dani BLANCO**

Tuvo que ser en la localidad californiana de Ventura (Estados Unidos), a 9.000 kilómetros de su casa, donde el gijonés Iván García Cortina levanta los brazos para celebrar su primer triunfo World Tour como profesional. Fue durante la quinta etapa de la Amgen Tour de California. El 16 de mayo se ha convertido ya en

una fecha que no se le olvidará con facilidad al ciclista asturiano, rompiendo además una sequía de triunfos de los corredores de la región que se alargaba durante 1134 días o, lo que es lo mismo, 3 años, 1 mes y 9 días. Es el tiempo que ha transcurrido desde el último triunfo asturiano profesional, que fue logrado en la cuarta etapa de la Vuelta al País Vasco de

2016. Su autor: Samuel Sánchez. “Después de esta victoria, tras tres años de espera, creo que tendré más confianza de ahora en adelante”, afirmaba tremendamente feliz Iván Cortina, que reempló tras cruzar la línea de meta, donde exclamó en inglés “finally” (finalmente).

La espera llegó a su fin tras varios intentos en los que se quedó

a un golpe de pedal de estrenar su palmarés, con grandes actuaciones a las que solo le restó la victoria. “Siempre cometía errores en los sprints, me lanzaba desde demasiado lejos”, analizó el corredor del Bahrain-Merida. Esta temporada sumó un sonoro segundo puesto en París-Niza y repitió actuación en la Vuelta a Andalucía, pero esta vez sí, Cortina

remató la faena con maestría y con la potencia que atesora.

Vencer una etapa se ha puesto muy caro. Iván Cortina, que está llamado a ser una de las grandes esperanzas de presente y futuro del ciclismo español debido a su potencial en etapas como la de ayer, en la que las cinco subidas que marcaba la etapa fue pasando factura y seleccionando uno por uno a los grandes sprinters, entre ellos, a su ídolo Peter Sagan.

## “Pensé que podía ganar”

Tuvo que combatir eso sí, con el actual campeón argentino en ruta Max Richeze (Deceuninck-Quick Step), al que cogió la rueda para arrancarle el triunfo de las manos a falta de 100 metros para la línea de meta, la cual cruzó con una bicicleta de ventaja. “Mi equipo tuvo plena confianza en mí, pensé que podía ganar, fui paciente, arranqué en el momento correcto a falta de 200 metros y pensé que era la oportunidad de irme a por la victoria y así fue”, relata el gijonés.

Las felicitaciones le rodearon durante toda la jornada, a pesar de que coincidió con la madrugada del jueves al viernes en España. Iván Cortina había alcanzado la gloria que tanto ansiaba para quitarse un peso de encima que él mismo se había marcado. “Quiero darles las gracias a todas las personas que están conmigo en los buenos y en los malos momentos”, indicaba desde tierras californianas, donde concretó que “me gusta mucho California y ganar aquí significa mucho para mí”. El ciclista del Bahrain-Merida ha abierto su particular lata de triunfos a la que espera ahora darle continuidad.

## Sergio Gutiérrez, líder en el inicio de la Montaña Central

La segunda etapa de la Challenge, hoy en Pola de Laviana

**Mieres, R. MENÉNDEZ**

El cántabro Sergio Gutiérrez Vargas, del equipo MMR Academy, fue el vencedor de la primera etapa de la Challenge Montaña Central de Asturias, disputada ayer entre Mieres y Figaredo sobre 81 kilómetros.

Tras la presentación de equipos, realizada en el parque Jovellanos de Mieres, el alcalde, Aníbal Vázquez y el concejal de Deportes, Saul Martín, cortaban la cinta que daba inicio a la primera etapa, muy disputada desde los primeros kilómetros. En la primera meta volante, en Figaredo, pasó en primera posición el chileno

Marco Esteban Caruz, (Arte en Transfer-Leon), seguido de Diego Mena, (Ciclos Ébora), al frente de un grupo de corredores que alcanzó una diferencia superior a los dos minutos. En la última meta volante puntuó en primera posición Diego Mena.

Los corredores se enfrentaron al alto de Carabanzo, que coronó en cabeza Guillermo Fernández (Ciudad de Oviedo- Tartiere Auto), seguido de Carlos González (Bathco) y Marco Esteban Caruz. Tras un peligroso descenso con la carretera mojada, se presentó en solitario en la línea de meta de Figaredo Sergio Gutiérrez,



Sergio Gutiérrez celebra su victoria en Figaredo. | R. MENÉNDEZ

convirtiéndose en el primer líder de la Challenge Montaña Central de Asturias junior 2019.

Le acompañaron en el podio Carlos González y Marco Esteban Caruz, segundo y tercero. La segunda etapa se disputará hoy en Pola de Laviana, con un cir-

cuito llano en la primera parte por las carreteras de la zona, con los puntos calientes en las metas volantes al paso por la capital laviana, antes de afrontar la ascensión a la Faya de los Lobos, por donde pasarán a falta de 14 kilómetros para acabar la carrera.

## Pello Bilbao, primer éxito español en el Giro

**L'Aquila (Italia)**

Pello Bilbao (Astana) logró ayer la primera victoria española en esta edición del Giro de Italia al adjudicarse la séptima etapa entre Vasto y L'Aquila, de 185 kilómetros, en la que el italiano Valerio Conti (UAE) retuvo la maglia rosa de líder. Bilbao, de 29 años y sexto en la edición 2018, ganó en solitario tras atacar a un kilómetro de línea de meta.



Pello Bilbao, ganador ayer en el Giro de Italia.

## ciclismo | Challenge Montaña Central

# Dominio del MMR Academy

El equipo asturiano logró el triunfo en la segunda etapa con Jorge González y mantiene el liderato con Sergio Gutiérrez

**Pola de Laviana,**  
Roberto MENÉNDEZ  
El equipo asturiano MMR Academy confirmó su dominio en la Challenge Montaña Central de Asturias, al copar ayer la victoria en la segunda etapa y la clasificación general. El triunfo en Pola de Laviana, donde estaba instalada la salida y la meta, fue para Jorge González, que superó en el sprint a Sergio Gutiérrez, que confirmó su condición de líder. Hoy se disputa la tercera y última etapa, con slida Santolaya de Morcín a las 11 horas y meta en Pola de Lena sobre las 13,30.

La etapa de ayer, de 106 kilómetros, constaba de cinco vueltas a un circuito con las metas volantes al paso por la capital laviana. Se rodó a gran velocidad desde los primeros kilómetros y los constantes intentos de fuga eran neutralizados por el pelotón. En la primera meta volante de la jornada puntuó en primera posición, David Arroyo, seguido de Fernando Manuel Guardado e Ismael Galindo. El equipo cántabro Aseguras Produque controló el pelotón para que Arroyo obtuviera puntos nuevamente en la segunda meta volante.

Posteriormente se formó una fuga compuesta por seis corredores, que pasó por la última meta



Jorge González celebra el triunfo en Pola de Laviana, con Sergio Gutiérrez segundo. | R. MENÉNDEZ

de cabeza, se presentó en Pola de Laviana un grupo de cuatro corredores que se disputaron el sprint, entrando en primera posición Jorge González, segundo fue su compañero Sergio Gutiérrez, que se mantiene como líder de la general, y en tercera posición cruzó la meta Pablo García (Salchi Iberauto). El cuarto componente

del grupo era Pablo Uría, también del MMR Academy. La tercera y última etapa, entre Santolaya de Morcín y Pola de Lena, de 106 kilómetros, tendrá metas volantes situadas en Pola de Lena y L'Ará de Riosa, donde comenzará la ascensión al Cordal, de 1ª categoría, que sentenciará la carrera.

del grupo era Pablo Uría, también del MMR Academy.

La tercera y última etapa, entre Santolaya de Morcín y Pola de Lena, de 106 kilómetros, tendrá metas volantes situadas en Pola de Lena y L'Ará de Riosa, donde comenzará la ascensión al Cordal, de 1ª categoría, que sentenciará la carrera.



Pablo Alfayate, técnico del Santiago, da instrucciones. | F. GELJO

## FÚTBOL SALA

## El Santiago de Sama desciende a Tercera

El Santiago de Sama confirmó ayer su descenso a Tercera tras no pasar del empate ante el Zamora (2-2). Los langreanos llegaron situarse con un 2-0, pero dos tantos de los visitantes en el tramo final les privaron de la victoria. A falta de una jornada y, pese a tener los tres puntos del retirado Prone Lugo asegurados, el Santiago no tiene ya opciones salvación, informa P. PÉREZ.

## CICLISMO

## La cronoescalada de hoy anima el Giro

El australiano Caleb Ewan (Lotto Soudal) volvió a levantar, dos años después, los brazos en señal de victoria en el Giro, al ganar ayer al sprint en la octava etapa, por delante de Elia Viviani, segundo, y de un Pascal Ackermann, que desfondado se vio relegado a la tercera plaza. El italiano Valerio Conti sigue líder, con un minuto y medio de ventaja sobre el español José Joaquín Rojas en espera de la cronoescalada de hoy.

## Pádel | Torneo LA NUEVA ESPAÑA Trofeo Liberbank

# Intensa jornada, con 80 partidos y 140 jugadores

Hoy se disputan los cuadros finales de las distintas categorías

**Oviedo, J. P.**  
El Torneo de pádel LA NUEVA ESPAÑA Trofeo Liberbank se sigue desarrollando en un magnífico clima de deportividad. La segunda jornada fue maratónica, ya que comenzó a las 9.30 de la mañana y terminó con la disputa del último partido a las 20.30 horas. Se jugaron un total de 80 partidos, con la participación de más de 140 jugadores

El primer partido de la jornada fue el de la categoría sub-12 entre las parejas Guillermo-Nel contra

Ylenia-Sara, con una rápida victoria de 6-0 6-0 para los primeros. El partido más largo fue el de segunda categoría mixta entre Susana-Miguel contra Lara-Javier, y tras más de dos horas la victoria fue para Susana y Miguel con un apretado 6-4 7-5.

Los jugadores del equipo Bullpadel, del World Padel Tour, Alejandra Salazar y Maxi Sánchez impartieron un clinic en las instalaciones de Cover Padel en Langreo, con la participación de más de 50 jugadores, principal-



Por la izquierda, Guillermo, Nel, Ylenia y Sara, antes de su partido. | LNE

mente de categorías menores, que disfrutaron de la lección de los profesionales.

Hoy domingo continúa la

competición con la celebración de los cuadros finales de las categorías disputadas este fin de semana. El torneo cuenta como co-

laboradores con El Corte Inglés, Bullpadel, Cover Padel, Montecelio, Fuensanta, Moscovitas y Asturadi Hyundai.

Categoría Junior  
**Challenge Montaña Central de Asturias**

17, 18 y 19 de mayo de 2019

COLABORA  
**La Nueva España**  
 www.lne.es

# Pablo Castrillo le arrebató el triunfo a Sergio Gutiérrez

El corredor aragonés se adjudica la Challenge Montaña Central de Asturias junior, que se decidió en la última subida, el alto del Cordal

**Pola de Lena, R. MENÉNDEZ**  
 A Sergio Gutiérrez (MMR Academy), líder de la Challenge Montaña Central desde la primera etapa, se le hizo dura la última subida de la prueba, en el alto del Cordal, y perdió la diferencia que sostenía sobre el segundo clasificado de la general, el oscense Pablo Castrillo, hermano del corredor profesional en las filas del Movistar, Jaime Castrillo, que se acabó proclamando vencedor.

El primer punto caliente de la tercera y última etapa era la meta volante de Pola de Lena, que cruzó en primera posición David Arroyo, que aseguraba su liderazgo en esta clasificación. Tras él puntuaban Daniel Ferrando y Mafías Moreno. A partir de aquí, el control de los equipos dejó de ser tan estricto, lo que propició varios ataques. Camino de Riosa se formaron varios grupos en cabeza y en la meta volante de la Ará pasó en solitario el corredor del MMR Academy Ramón Fernández Cuesta.

En el ascenso al Cordal, Ramón Fernández aumentó su ventaja sobre sus perseguidores, entre los que estaba el segundo de la general, Pablo Castrillo (selección de Aragón), mientras el líder, Sergio Gutiérrez, pasaba serias dificultades. Fernández pasó por el alto con diferencia suficiente como para llegar a la meta sin arriesgar demasiado, mientras que por detrás los que se disputaban la general tenían que jugársela en el peligroso descenso, en el que varios corredores dieron con sus huesos en el asfalto.

Fernández se presentó en solitario en la meta de Pola de Lena, con 35 segundos de ventaja sobre



Los tres primeros de la general (de izquierda a derecha, Pablo García, Pablo Castrillo y Sergio Gutiérrez), en el podio con el concejal de Laviana Bernardino Otero. | ROBERTO MENÉNDEZ



Ramón Fernández celebra su triunfo de etapa en Pola de Lena. | R. M.

sus compañeros de equipo Pablo Uría y Jorge González. En cuarta posición entró Pablo Castrillo, que según la diferencia con que había pasado por el alto podía vestirse de líder. Así lo confirmó el paso por meta de Sergio Gutiérrez, portando el maillot amarillo con señales de haberse caídos bajando el puerto, al intentar recuperar el tiempo perdido.

Al aragonés Pablo Castrillo le acompañaron en el podio Pablo García (Salchi Iberauto) y Sergio Gutiérrez, segundo y tercero respectivamente. En la entrega de premios estuvo presente la alcaldesa de Lena, Gema Álvarez, que entregó el trofeo al vencedor de la etapa, Ramón Fernández. El concejal de Laviana Bernardino Otero impuso el maillot amarillo al

**Clasificaciones**

**ETAPA**

1. Fernández Cuesta, Ramón.....	6:25:01
2. Uría Iglesias Pablo.....	35
3. González Segurado, Jorge.....	m. t.
4. Castrillo Zapater, Pablo.....	44
5. García Francés, Pablo.....	m. t.
6. Majuelo Palenzuela, Iván.....	1:20
7. Rodas Jimeno, Gabriel.....	m. t.
8. Ortiz Heer, Flavio.....	1:45
9. Larutegi Ormazabal, Lander.....	1:54

**GENERAL**

1. Castrillo Zapater, Pablo.....	6:36:03
2. García Francés, Pablo.....	18
3. Gutiérrez Vargas, Sergio.....	19
4. Fernández Cuesta, Ramón.....	1:04
5. González Segurado, Jorge.....	1:08
6. Uría Iglesias, Pablo.....	m. t.
7. Fernández Pedregal, Gull.....	3:21
8. Larutegi Ormazabal, Lander.....	3:28
9. Rodas Jimeno, Gabriel.....	3:37
10. Rojas Vega, Brandon Al.....	3:39

**GENERAL METAS VOLANTES**

1. Arroyo Lavín, David.....	12
2. Caruz Corrales, M. Esteban.....	6
3. Mena González, Diego.....	6
4. San Miguel Prieto, Alej.....	5

**GENERAL MONTAÑA**

1. García Francés, Pablo.....	7
2. Uría Iglesias, Pablo.....	6
3. Fernández Cuesta, Ramón.....	5
4. Castrillo Zapater, Pablo.....	5

**GENERAL POR PUNTOS**

1. Gutiérrez Vargas, Sergio.....	79
2. González Segurado, Jorge.....	42

**GENERAL EQUIPOS**

1. MMR-ACADEMY.....	19:48:37
2. SALCHI-IBERAUTO JUNIOR.....	5:40

vencedor de la general, Pablo Castrillo. Posteriormente, Mariel Fernández, representante de El Zinc, colocó a Ramón Fernández el maillot de primer asturiano y seguidamente Francisco Costales hizo lo propio con el maillot de las metas volantes de LA NUEVA ESPAÑA que recayó en los hombros de David Arroyo.

El maillot al primer extranjero se lo llevó el colombiano Alejandro Brandon Rojas Vegas, que le fue impuesto por Juan Fernández en representación de Hostelena. Pablo García subió al podio para recibir el maillot de la montaña que entregó la alcaldesa de Riosa, Ana Díaz. El ciclista Manuel Jorge Domínguez entregó el maillot de la regularidad a Sergio Gutiérrez y finalizó el acto con el equipo MMR Academy en el podio, como vencedor de la clasificación por escuadras.

Laviana parte del paraíso  
 mjdsport.com  
 en Ciclismo Asturias  
 www.ciclismoenasturias.com

CONCELYU MIERES  
 GARAJE DOMINGUEZ  
 C/Correos, 4 - 10030 Pola de Lena - tlf: 984877114  
 www.garajedominguez.es

DESTINO CICLISTA LENA  
 CAJA RURAL DE ASTURIAS

Menéndez  
 Moda hombre  
 menendezmoda.com

elZinc

Tartiere Auto

La Cava  
 HOSTELENA